

Bericht der Schulpflege Bauma

Schuljahresschlussfeier

Die diesjährige Schuljahresschlussfeier fand im Alters- und Pflegeheim Blumenau statt. Schüler und Schülerinnen des Schulhauses Wellenau, Bewohnerinnen des Alters- und Pflegeheims sowie die Theatergruppe Fahrwerk Ö unterhielten die Gäste mit einem nostalgischen Freilufttheater. Zurückversetzt in alte Zeiten genoss man unter freiem Himmel Musik, Mimik, Geschichten und Begegnungen von Alt und Jung. Im Festzelt wurden wir anschliessend kulinarisch verwöhnt.

Heimleiter Felix Graf stellte in seiner Ansprache die „Blumenau“ vor und wünschte sich für die Schule Bauma viel „Miteinander und Gemeinsames“, so wie es die Wellenau und die Blumenau nun schon seit 20 Jahren vorleben. Schulpräsident Rudolf Bertels dankte allen Beteiligten für ein sehr erfolgreiches Schuljahr 2012/2013.

Nachfolgende Personen wurden für ihre langjährige Tätigkeit in der Gemeinde Bauma geehrt:

10 Jahre: Hansjörg Alder (Sekundarschule), Heidi Gnos (Primarschule), Romy Perucchi (Aufgabenhilfe), Karin Wellenzohn (Aufgabenhilfe);

15 Jahre: Beatrice Böni (Schulverwaltung), Barbara Bühler-Bauermeister (Handarbeit), Barbara Dillier Keller (Sekundarschule), Silvana Porcelli (Pediculosehelferin);

30 Jahre: Angelika Plüss (Primarschule)

Anschliessend wurden die Lehrpersonen Claudia Bieri (Primarschule) und Pascal Hug (Sekundarschule) verabschiedet, da sie eine neue berufliche Herausforderung annehmen werden. Willy Weibel (Sekundarschule) und Euphemia Huber (Kindergarten) gehen in den wohlverdienten Ruhestand.

Die Schulpflege gratuliert allen Jubilaren ganz herzlich und wünscht den Austretenden alles Gute auf ihrem weiteren Weg.

Baumer Schulblatt

Mehr über die Schule Bauma erfahren Sie im Baumer Schulblatt, welches zweimal jährlich erscheint. Die neuste Ausgabe vom Juli 2013 finden Sie online unter www.schulebauma.ch oder können Sie bei der Schulverwaltung in Papierform beziehen.